

NO HAY QUE ALARMARSE POR ESCASEZ DE AGUA

José Luis Luege Tamayo a evitar "catastrofismo" y aseguró que hay sustentabilidad hídrica en el país; especialistas piden una "cirugía mayor" a la Ley de Aguas Nacionales.

Llama Luege a evitar "catastrofismo"

José Luis Luege Tamayo, director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), reiteró que actualmente no se está alarmando a la población con temas como la escasez de agua.

Tras participar en la entrega del Premio Edison 2009, Luege Tamayo llamó a evitar "catastrofismo" y aseguró que si realmente se malaya, puede haber sustentabilidad hídrica para la ciudad de México y el resto del país.

"Si no nos coordinamos, entonces sí estarímos frente a un riesgo muy fuerte", alertó.

Bien es que se requiere una inversión superior a 30 mil millones de pesos en los próximos tres años para modernizar la red, aumentar el nivel de tratamiento de aguas, captar más agua y forzar el ordenamiento de la ciudad de México.

Dijo que el ordenamiento de la capital del país no depende del organismo a su cargo, "pero la opinión de la ciudadanía y de sus líderes es que esta ciudad no puede crecer más horizontalmente, es decir, que tenemos que salvar las áreas verdes que quedan".

Respecto a las condiciones en que hoy se encuentra la red hidráulica, aludió que ésta reporta un muy mal estado, lo cual no es responsabilidad de una administración, sino de varias, que por distintas causas no invirtieron en infraestructura.

Por ello, acotó que la Conagua apoya totalmente la iniciativa del jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, de comenzar a invertir la iniciativa privada a partir de tener el manejo integral del agua posible. (Álvaro de Regil) ■

